

EN HERALDO.ES

Lo que falta por moler

La Operación Molinos continúa. El ex teniente de alcalde y ex concejal de Infraestructuras Antonio Becerril tendrá que declarar ante el juzgado que investiga una ramificación del entramado urbanístico del Ayuntamiento muelano. También el ex senador del PP Aragón Rodolfo Ainsa tendrá que justificar ante el juez las múltiples llamadas que hizo los pasados meses de febrero y marzo a la alcaldesa de La Muela, Victoria Pinilla. El pesimismo y la desconfianza en la clase política arraiga entre los usuarios de Internet: "Nos han tomado el pelo a todos los aragoneses" o "iRegeneracionismo Ya!" son solo algunas de las proclamas que citan.

Presunta agresión del nieto de Franco. La denuncia policial contra el nieto mayor de Franco por insultar y agredir a un vigilante en Zaragoza ha sido la noticia que ha provocado mayor revuelo en la web. P. Z.

LO MÁS VISTO

1. Una industria de Mallén cierra tras recibir casi dos millones de subvención y suelo municipal.
2. La Policía denuncia al nieto mayor de Franco por insultar y agredir a una vigilante en Zaragoza.
3. Ainsa presionó a Pinilla para conseguir una obra de 3,2 millones para sus hijos.
4. El mejor portátil de Apple en nuestras manos.
5. Giro a la pizarra.
6. Dimisión en bloque.
7. Zaragoza es la única ciudad que cubre las pérdidas de la empresa de navegación fluvial.
8. Jesús Solá rechaza entregar al PP las cuentas y la relación de trabajadores de Asael.
9. El embrión de un museo de la ciencia anida en Zaragoza.
10. Becerril, imputado por su posible implicación en la trama de La Muela.

LO MÁS COMENTADO

1. Aznar exige al Gobierno una rectificación urgente.
2. Ainsa presionó a Pinilla para conseguir una obra de 3,2 millones para sus hijos.
3. Una industria de Mallén cierra tras recibir casi dos millones de subvención y suelo municipal.
4. La Policía denuncia al nieto mayor de Franco por insultar y agredir a una vigilante en Zaragoza.
5. Zaragoza es la única ciudad que cubre las pérdidas de la empresa de navegación fluvial.
6. Zaragoza tendrá 300 bizis y 30 estaciones más en septiembre.
7. Becerril, imputado por su posible implicación en la trama de La Muela.
8. "He empezado un curso de inglés, aunque no sirva de nada".
9. Larraz asegura que el Meriva se producirá "al 100%" en Figueruelas a partir de abril de 2010.
10. El Gobierno baraja dar avales para sostener Figueruelas.

LO QUE PREOCUPA EN LA WEB

"Lo único positivo es que parece que la Justicia funciona"

21 comentarios a las 20.30 a la noticia sobre las imputaciones de Antonio Becerril y Rodolfo Ainsa en la trama de La Muela.

Y los imputados de La Muela, ¿por qué no dimiten? Alcaldesa y concejal en la cárcel, otro concejal imputado por firmar facturas de trabajos sin realizar. El señor arquitecto municipal, implicado, al Ayuntamiento todos los días. Los concejales que quedan y no han trincado, que indirectamente cogían. Por dignidad, váyanse a casa. ¡Gestora para La Muela, ya! Pepitogrillo

A mí me gustaría saber exactamente qué herramientas utilizaba Ainsa para presionar a un personaje público como era la ex alcaldesa Pinilla. De todas formas, resulta escandaloso pensar en la calidad moral de estos personajes. Si por mí fuera, los inhabilitaría de por vida para cualquier cargo público. Nos han tomado el pelo a todos los aragoneses. Justo

Sus estilos y procedimientos, sus presiones, cada vez más mafiosos. ¡Es que los dejás crecer y se desparraman! Además de 'autorregular' finanzas, es imprescindible regular políticos y políticas. Que andan las políticas de unos y otros sobradas de 'activos tóxicos'. ¡Regeneracionismo ya! Luis.

Lo único positivo de todos los chanchullos políticos nacionales y sus ramificaciones (probablemente solo conocemos una pequeña parte de la punta del iceberg) es que vemos que parece que la Justicia funciona. Al menos, una parte de ella. Y los medios de comunicación, también.



Al menos una parte de ellos. Que los poderosos sepan que aún hay gente valiente. Demasiado poder

Desde luego, si alguien todavía tiene dudas de cómo funciona la política en este país, es de esperar que noticias tan detalladas como ésta puedan disiparlas. Clientelismo, corrupción y mafia. Nada más. Por favor, que no pidan votos ni se quejen del mal nombre de los políticos, ellos mismos se lo han buscado. Me avergüenzo de ser español, sinceramente. Ignacio.

Todos los partidos que han tocado poder están hasta arriba de irregularidades (por ser fino), pero volverán a obtener un montón de votos, por ello de poco o nada sirve que actúen así. Lo seguirán haciendo, tienen que seguir colocando amigos, militantes, familiares y devolviendo favores, etc. Alberto.

"Siguen creyendo estar por encima de todo y de todos"

18 comentarios a las 20.30 a la noticia sobre la denuncia policial al nieto mayor de Francisco Franco por insultar y agredir a una vigilante en la estación intermodal de Zaragoza.

te en la estación intermodal de Zaragoza.

Además, al pasar por el control, increpó y empujó a dos azafatas, a las que terminó tirando al suelo para continuar su carrera contrarreloj. Me imagino que le caerá cárcel por eso, ¿no? No me imagino lo que me habría podido caer a mí si llego a hacer lo mismo. Espero que la Justicia actúe en consecuencia. Pedro

Es increíble, el que tuvo retuvo. Siguen creyendo estar por encima de todo y de todos. Alberto

Independientemente de que sea nieto, sobrino, tío o lo que sea de Franco, simplemente es un chulo y un prepotente, no hace falta ser familia de nadie para ser así. Hay mucho dictador suelto por ahí y no es de ninguna dinastía. Cris

De casta le viene al galgo... Me repugna esta gente que cree que puede saltarse todo a la torera. Si el control está cerrado, está cerrado y punto, todo el mundo sabe que cuando quedan dos minutos ya no sube nadie... Dji

Un poco de calma y racionalidad. Este tipo de sucesos ocurren a diario en casi todos los aeropuertos y estaciones. La noticia está en que en esta ocasión lo ha hecho el nieto de Franco. El hecho es plenamente rechazable, pero sacar más conclusiones sobre el mismo es desproporcionado. Y más aún si se quiere relacionar con antiguas historias ya pasadas. O es que nadie de los que escribe ha perdido alguna vez los papeles. Señores, a las cosas por su nombre, pero sin demagogia barata. Hecho rechazable, y punto. IO

Es a lo que estaban acostumbrados: hacer lo que les venía en gana. Digno nieto de un dictador. Pepe le Moko

FOTONOTICIA



Entrega de premios de la I Olimpiada de Economía

La entrega de premios de la I Olimpiada de Economía de la Comunidad Autónoma de Aragón tuvo lugar ayer en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Zaragoza. Laura Nieves Toledo, del I. E. S. Pedro de Luna; Raúl Barreña Artajona, del Colegio Escuelas Pías, y Juan Guerrero Blanco, del I. E. S. Pablo Gargallo, fueron los tres primeros clasificados que participarán en la I Olimpiada Nacional de Economía que se celebrará en la Universidad de Valencia la última semana de este mes de junio. El objetivo fundamental de las Olimpiadas de Economía es estimular los estudios de Economía y Empresa entre los jóvenes.

LOGO ZARAGOZA

La marca de Zaragoza. ¿Cree que puede mejorar el logotipo de la ciudad? Envíe su diseño a la dirección abierta@heraldo.es



Héctor Ráfales es diseñador gráfico. En este logotipo se trata de marcar la Z como insignia de la ciudad enmarcada en un entorno de color.

Rurouni Kenshi Jimura envía este logotipo realizado a mano alzada, que traza las líneas de una Zaragoza que sigue marcada por el agua.